

El doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezó una comisión de esta dependencia que visitó la Unidad de Atención Primaria Fundación Compromiso Siglo XXI (FUNDACOSI XXI), localizada en el sector de Los Guaricanos, del Municipio Santo Domingo Norte, entidad con la cual la Facultad firmará próximamente un convenio interinstitucional.



Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud y de FUNDACOSI XXI que participaron en el

En el encuentro estuvieron, también, presentes por la FCS Héctor Mercedes, coordinador general del Internado de la carrera de Medicina; Gerinero Maceo, encargado de extensión de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional; Dominga Arias, coordinadora del Internado de la carrera de Enfermería; y Melania Uribe, coordinadora de la Cátedra de Enfermería Comunitaria, quienes junto al decano fueron recibidos por Carlos Guzmán, diputado del Municipio Santo Domingo Norte, así como por las doctoras Nikaurys Sánchez y Victoria De la Cruz Vélez, la directora ejecutiva de FUNDACOSI XXI y su asistente, respectivamente.

Con esta visita y la futura firma del convenio entre ambas instituciones, las autoridades buscan insertar a la FCS en la sociedad, para que continúe asumiendo el compromiso que como academia estatal tiene con ésta, y así pueda velar por la salud de la ciudadanía, no sólo en lo que respecta a la curación, sino también en el plano preventivo.

Autoridades FCS visitan Unidad de Atención Primaria FUNDACOSI XXI en Villa Mella

Escrito por Rafael Paez

Martes 20 de Enero de 2015 15:45 - Última actualización Jueves 22 de Enero de 2015 09:26

Tanto Carlos Guzmán como Nikaurys Sánchez dieron una cordial bienvenida a las autoridades de la Facultad, dijeron sentirse agradecidos de que su petición de acercamiento y posterior firma del convenio haya sido tomada en cuenta por las mismas, y auguraron éxitos a las actividades conjuntas que realizarán ambas entidades.



Autoridades de ambas instituciones intercambiaron ideas sobre lo que será el convenio.

De su lado, el doctor Mejía dijo que la FCS tiene un compromiso con la salud del pueblo, y expresó que la misma se siente privilegiada por haber sido elegida entre tantas otras instituciones para la firma de un convenio que contribuirá a mejorar la salud de la población de un sector de escasos recursos económicos.

Cabe resaltar que luego de la firma del convenio con FUNDACOSI XXI, la FCS podrá enviar a esta Unidad de Atención Primaria estudiantes para que cursen distintos ciclos del internado de la carrera de Medicina, iniciando en una primera etapa con el Ciclo de Medicina Social. De igual forma, a este centro también serán enviados estudiantes de las carreras de Enfermería, Bioanálisis, Farmacia y Odontología.

La Unidad de Atención Primaria FUNDACOSI XXI ofrece una amplia gama de servicios médicos, y cuenta con equipamiento moderno que incluye mamógrafo, sonógrafo, rayos X, unidades odontológicas y laboratorio clínico, entre otras facilidades.



Autoridades FCS visitan Unidad de Atención Primaria FUNDACOSI XXI en Villa Mella

Escrito por Rafael Paez

Martes 20 de Enero de 2015 15:45 - Última actualización Jueves 22 de Enero de 2015 09:26
